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Protokoll Vorstandssitzung 07.10.2024
Sitzung 07. Oktober 2024, 18:50-19:52, ML E13

Anwesend Sonja Merkle (SM), Samuel Sutanto (SSu), Jakob Lüdke (JL), Joel
Gmüer (JG), Johannes Zumthurm (JZ), Michael Stambach (MS),
Maximilian Hoh (MH), Zoe Hemmeter (ZH), Kelvin Williams (KW),
Penelope Paasch (PP), Hejwan Reshid (HR), Valentin Marxt
(VM)(online)

Abwesend Noah Giger (NG)

Gäste

Sitzungsleitung SM

Protokoll HR, JG

Sonja begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2024-09-30
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium
SM:Der Bus zur Vorstandsreise, welcher um 14:30 abfahrt, soll gebucht werden. Grund dafür
sind die Supermarkt Öffnungszeiten am 1 November.
JG: Bemerkt, dass der 1. November ein Feiertag ist.
SM: Scheisse, sie hasst das. Schlägt vor, dass jeder eine Flasche Vodka trinkt, statt zu essen.
Genauere Meal plans werden noch angeschaut. Rückfahrt um 12:50, damit RandomDudes
Schabernack noch geprüft werden kann.
Vom VSETH hat jeder eine Einladung zum Rektorats Gespräch erhalten. Innige Bitte, dass alle
kommen.
AMIVondue Ehrengäste werden diskutiert. Individuelle Briefe für Professor*innen werden
besprochen.
Es wird über die außerordentliche Mitgliedschaft abgestimmt “Anja Marchetti”. -
Abstimmung: Einstimmig angenommen

Quästur
JL: Die Lieferung der Geldkarten verzögert sich, weshalb keine Rechnungen bezahlt werden
können. Für gewisse Digitec Rechnungen sind bereits Mahnungen gekommen.
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JL wird gefragt, ob er bei Digitec nachfragen kann, bzgl. Verlängerung.
JLmeint, er ruft an.
JG: Wir sind also momentan komplett zahlungsunfähig??
JL: Bejaht diese Frage. Fügt hinzu, dass die Rechnungen im besten Fall als pdf zur Quästur
gesendet werden sollen

Information
HR: Merch (fleecepullis) wurde beim Produzenten angefragt. Design wird vom gesamten
Vorstand gelobt.
SM: Tag des Offenen Bÿros ist bald.
SM informiert bzgl. Sinn und Zweck der Sache. Man könnte wieder Waffeln machen, SM würde
dies übernehmen.
KWmeldet sich auch als Helfer für den Waffelteig.
JL findet es eine gute Idee Leute mit Süßigkeiten ins Bÿro zu locken.
PP: Bemerkt, dass wir ein zweites Waffeleisen bräuchten.
JZ merkt an, dass die Waffeln letztes Jahr sehr beliebt waren und man sich überlegen müsste,
dieses Jahr mehr Teig zu produzieren.
SM fragt, wann der Tag stattfinden sollte. Vorstand entscheidet sich für den 6. November.
VMmarkiert aus der Ferne das gesamte Protokoll

IT
JZ: PQ’s haben angefragt ob sie Zugriff auf Beerlog haben können. Findet es ist nicht nötig, da
der Beerlog dafür gedacht ist zu überprüfen, ob jemand die Unendlich-Legi missbraucht. PQ’s
sind nicht dieses Kontrollorgan.
SM überprüft den Beerlog. JL hat 113, SM hat 257, JG hat 212.
JG behauptet, schon das Zehnfache davon zu haben.
KW kennt seinen Counter auswendig.
Der Zugriff auf das Beerlog bleibt gleich, es wird sich auch in Zukunft nichts daran ändern.
MS: bemerkt, dass man Zugriff auf das AMIV-Tool hat, um Leute Gruppen hinzuzufügen.
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Kultur
SM: Klemens Iten hat eine Anfrage gestellt wegen Jasskarten mit AMIV Branding. Es wird über
den Preis diskutiert und ob auch Pokerkarten Sinn machen würden (u.a. fürs Pokerturnier).
PP:Wir können ja separat noch für Pokerkarten schauen.
SM findet, es wäre schon sinnvoller, wenn man zusammen bestellt. Dadurch ist dann der
Gesamtpreis tiefer.
SSu soll Clemens und SM ein Mail schreiben:
JG: Lieber Weihnachtsmarkt: “ Stell der vor: amiv-shaped cookies, broo”.
SM Fragt die Runde wer lieber am Amiv Stand wäre oder am AMIVondue. Es wird über Cookies
am AMIVondue diskutiert. Es herrscht Einigkeit, dass das mit der Weihnachtsmarkt Idee
gestrichen wird, aber noch ein Termin gesucht wird für Vorstand-Guetzle.
KW: Bemerkt, dass er am Sonntag nach dem Polyball beschäftigt ist. Und “ughhh (kotz
geräusche)” machen wird.

HoPo ITET
SM: AMIV sollte Zugriff auf Admin Rechte in den MAVT Chats haben, damit wir auch Announces
machen können.
MH: Am Mittwoch 09/10/2024 wird HR Zugriff auf die ITET-Chats erhalten, um seiner Tätigkeit
als Info-Vorstand nachgehen zu können.

HoPo MAVT
VM: Hat nichts zu berichten

ER
SM: Innovationsprojekt sucht noch Sponsoren. Das Career Center hat die Initianten zum AMIV
weitergeleitet. Man könnte mit dem PDZ auch möglicherweise Perks für den AMIV aushandeln,
wenn wir unsere Firmenkontakte weiterleiten. (Innoprojekt Input vom Präsidium bzw. auch
Coach). Das PDZ soll gesponsert werden, die Frage ist nun, ob wir das Risiko eingehen, ob wir
Sponsoren verlieren.
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SS:Meint, SM soll den Kontakt mal an ihn weiterleiten, er kann den Initianten zum Kaffee treffen,
um Möglichkeiten zu besprechen. Der Vorschlag ist eventuelles Co-Sponsoring. Die
Anwesenden scheinen sehr Parteiisch, da KW und HR direkt vom Inno-Projekt betroffen sind.
SS: Geldsponsoring eher nein, Material Sponsor eher ja. AMIV muss aber mentioned werden und
auf irgendeine weise bemerkt werden. Was nicht geht, ist dass unsere Sponsoren
“Weggesnackt” werden.

Infrastruktur
SM: Eine Gopro für das AMIV, kann genutzt werden, um Videos für Reisen und Events zu
machen.
ALLE: Eine Diskussion ist ausgebrochen über eine Insta360 statt Gopro.
SM: Vorstand entscheidet sich, in welchen Budgetposten die Kamera kommen soll, aber
tendenziell wird ein Kauf unterstützt.
JG: 2 Boxen sind kaputt gegangen, 2 neue wurden gekauft und Eestec behauptet, historisch
gehört immer eine ihnen. Die Frage ist, ob Eestec die Box erhält oder dem AMIV abkauft.
MH: Es wäre mühselig, wenn an zwei Stellen angefragt werden muss, um die Boxen
auszuleihen. Weswegen die Boxen bei AMIV bleiben.
JG: Neuer Safe Code verändert
JG: Ich bin wütend, weil niemand die Abfalltrennung im Bÿro macht. Der Vorstand soll sich an
die Abfalltrennung halten und andere darauf hinweisen. “Bünzli Out”

Verschiedenes
SM: AV-MAVT Einladung zum Mittagessen, wahrscheinlich in Hot-Pasta.
JGmeldet sich vorzeitig ab.

Sonja beendet die Vorstandssitzung um 19:52 Uhr
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